

EINTRITT FREI!

DIE BAYERISCHE ARMEE IM KÖNIGREICH



„Bin ich ein bayrischer
Schwalangär“

VORTRAG ZUM THEMA

Die bayerische Armee im Königreich

Mit dem Niedergang der Monarchie war auch das Schicksal der königlich-bayerischen Armee besiegelt. Der Neustädter Stadtheimatpfleger Eduard Albrecht aus Marching informiert in einer mit vielen Bildern gestützten

Präsentation über die mehr als 200jährige Geschichte der bayerischen Armee im Königreich. Einige historische Soldatengesänge ergänzen das Geschehen und lockern den Vortrag auf.

19:30 Uhr

Sitzungssaal
Rathaus Pförring

DIENSTAG 12.10.2021